

Zu spät

Liam ist Fußballer. Er ist trans. Heute hat er einen Tag frei. Also ruft er seine beste Freundin Maria an: „Hey Maria, willst du heute einen Tag Spaß haben?“, fragt Liam. Maria antwortet: „Ja, ok, ich habe heute Zeit.“ Liam sagte: „Cool!“

... *ein paar Minuten später...*

Liam sieht, dass Maria da ist. Er kommt raus und grüßt sie: „Hey Maria, endlich bist du da!“ Er nimmt ihre Hand und geht mit ihr ein bisschen spazieren.

... *eine halbe Stunde später...*

Die beiden sind jetzt in einem dunklen Wald. Maria fragt: „Liam, warum sind wir hier?“ Dann klickt es in Marias Kopf. Liam mag Horror und er will Horrorspiele spielen. Maria sagt: „Oh nein, nein, nein, Liam! Du weißt, das ist nicht gut und vielleicht ist auch gefährlich!“ Liam rollt nur mit den Augen und sagt: „Na und? Du hast nur Angst, komm schon Maria, bitte! Ich werde dir eine Schokolade geben, wenn du mit mir spielst.“ Maria ist unsicher und will gegen ihre Angst ankämpfen, aber sie macht trotzdem mit. „Ugh, na schön, ich mache mit, aber nur wegen der Schokolade. Also, was genau möchtest du spielen?“ Liam nimmt einen Stift, Papier und ein Taschenmesser aus seiner Tasche. Er antwortet: „Das ist ganz easy! Wir müssen erst eine Zeichnung in den Baum ritzen, dann drei Mal den Namen *Slender* sagen und dann *Charley Charley*. Lass uns das gleich mal ausprobieren. Er lächelt. Maria sagt: „Warum bin ich noch mit dir befreundet? Aber ok, ich mache das verdammte *Charley-Charley-Spiel* und du machst das *Slender-Spiel*.“ Maria nimmt den Stift und das Papier, setzt sich auf den Boden und macht das Spiel. Es passiert - nichts. Liam macht sein Spiel und dabei passiert auch nichts. Maria hat immer noch ein bisschen Angst, aber dann beruhigt sie sich und sagt: „Ok, Liam, ich glaube wir können jetzt nach Hause gehen. Liam schaut nicht auf und hört nicht zu. Dann sagt er schließlich: „Ja ok, na schön, wir gehen jetzt. Lass uns auf eine Party gehen.“ Die beiden gehen in verschiedene Clubs, essen etwas und trinken Alkohol. Dann gehen sie angetrunken nach Hause und spielen UNO. Dann sprechen sie über ihre Gefühle, kommen zusammen und schlafen gemeinsam in Liams Bett.

... *am nächsten Morgen...*

Am darauf folgenden Tag wacht Liam auf, schaut auf den Wecker und bemerkt, dass er zu lange geschlafen hat und zu spät dran ist. Er hätte um 11 Uhr beim Fußball sein müssen, ist aber erst um 13.43 Uhr aufgewacht. Er macht sich schnell fertig und weckt Maria: „Maria, schnell, steh auf. Wir haben verschlafen.“ Maria antwortet: „Oh ja, ja, ok.“ Dann erst merkt sie, dass sie in Liams Bett ist und möchte zunächst rückgängig machen, was sie mit Liam gemacht hat. Doch dann erinnert sie sich, wie schön es war und sagt nichts. Sie macht sich schnell fertig.

Sie gehen schnell zur Bushaltestelle und fahren mit dem Bus zum Fußballstadion. Liam und Maria gehen direkt in die Kabine, ziehen ihre Fußballsachen an und gehen schnell auf den Platz. Der Coach sieht die beiden und sagt: „Ihr beide seid zu spät gekommen, ihr müsst jetzt auf der Bank sitzen.“ Der Coach ist sauer! Die beiden bleiben auf der Bank sitzen und werden ein bisschen rot wegen ihres Zuspätkommens und den letzten Nächten.

... *viel später...*

Jetzt sind sie glücklich zusammen und später werden sie eine eigene kleine Familie haben.